

AGRICULTURE: un élevage hors normes de poules pondeuses en plein air

Un projet d'élevage de 40.000 poules pondeuses en plein air a vu le jour à Poiseul-la-Grange. Il est doté d'un bâtiment de 2.800 m² ouverts sur un parcours de 16 ha. L'inauguration a été opérée. Le site est exploité par Jean-Pascal Sommant et il s'agit de la plus importante structure de ce type en Côte d'Or. Le projet a été mis au point avec l'accompagnement de la coopérative [DIJON CEREALES](#) / T : 03.80.69.21.21 et de la [SOREAL](#) / T : 03.86.92.16.80. Un investissement a été obtenu dans le cadre du Plan de Compétitivité et d'Adaptation des Exploitations Agricoles.